

HORLOGERIE / Timewear
Le cru 2018 - 2018 specials

ART CONTEMPORAIN
Contemporary art
Cap sur la création azurée
Spotlight on Riviera creativity

URBAN GUIDE
Shopping

www.cotemagazine.com



LA PRAIRIE
Ouverture de deux spas

Synonyme de raffinement, cette gamme de cosmétiques suisses aux ingrédients précieux est également symbole d'excellence, d'innovation et de performance dans le domaine des soins anti-âge haut de gamme. Désormais, vous pouvez retrouver ces qualités dans deux lieux d'exception sur la Côte d'Azur. Au spa Eden-Roc by La Prairie, au cœur de la roseraie du palace antibois, goûtez aux joies d'un soin exclusif baptisé « Beauté légendaire du cap à l'eau de caviar ». Une expérience sensorielle unique, pour retrouver une peau hydratée, raffermie et lumineuse. Sur les hauteurs de Vence, au Château Saint-Martin & Spa, profitez de toute une gamme de soins pour le visage et le corps dans un espace de détente creusé à flanc de falaise s'ouvrant sur l'horizon : « Soin Haute Couture Rose Tango », « Soin White Caviar Raffermissant et Éclaircissant », massage aux pierres de Jade... La cabine duo « Sweet Spa Crystal » vous offrira un moment de bien-être inédit, avec sauna, hammam et douche expérience.



Two new spas. The Swiss cosmetics brand that uses precious ingredients isn't only synonymous with refinement, it also symbolises excellence, innovation and efficacy in the high-end anti-ageing market. Now you can benefit from both expertises in two fabulous places. In the Eden-Roc by La Prairie spa nestled in

the palatial Antibes hotel's rose garden, enjoy an exclusive treatment dubbed "Legendary Cap Beauty with Caviar Water", a unique sensory experience that leaves your skin rehydrated, toned and radiant. At the Château Saint-Martin & Spa up in the Vence hills, indulge in a range of face and

body treatments in a relaxation suite hollowed out of the cliff: Haute Couture Rose Tango Treatment, White Caviar Toning and Brightening Treatment, jade-stone massage, and more. The Sweet Spa Crystal twosome cabin offers total wellbeing by means of sauna, hammam and experience shower.

Antibes,
Hôtel du Cap Eden-Roc,
Bd J. F. Kennedy
Tél. 04 93 61 39 01

Vence, Château
Saint-Martin & Spa,
2490 avenue
des Templiers
Tél. 04 93 58 02 02



Bague "Cartagena"
Émeraude de Colombie (1,21 carat)
et 20 diamants sur or blanc.

ICA
INTERNATIONAL
COLORED GEMSTONE
ASSOCIATION
MEMBER

JOAILLERIE
DE FRANCE



FREDIANI

CHASSEUR DE PIERRES ET CRÉATEUR DE PIÈCES UNIQUES DEPUIS 1946
Boutique-atelier au 3, rue Defly - 06000 Nice (proche parking Mamac)
Tél. 04 93 85 58 34 • contact@frediani-joaillier.fr • www.frediani-joaillier.fr